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«Россия, Украина, Бе�
ларусь � это и есть свя�
тая Русь!» � именно эти 
слова, слова Святейшего 
Патриарха Московского 
и всея Руси Алексия II, 
опубликованные в журна�
ле «Детство. Отрочество. 
Юность» (№ 4/ 2008), 
стали главной темой 
бала.

Впервые праздник по�
сетили высокопоставлен�
ные гости из администра�
ции Санкт�Петербурга, 
отделения Посольства 
Республики Беларусь в 
Санкт�Петербурге, Ге�
нерального консульства 
Украины в Санкт�Петер�
бурге. Бал был насыщен 
выставками, презента�
циями стран, выступле�
ниями коллективов и 
ансамблей. В этот праз�
дник гостям удалось не 
только потанцевать, но и 
узнать культуру, и позна�
комиться с творчеством 
«соседей».

Сам Санкт�Петербург�
ский государственный 
политехнический универ�
ситет, где состоялся бал, 
был основан в феврале 
1899 году по инициативе 
министра финансов Рос�
сийской Империи С.Ю. 
Витте. Сегодня Политех�
нический университет 
не только крупный на�
учно�образовательный 
комплекс, но и один из 
культурных центров Пе�
тербурга. В Белом зале 
университета проходят 
фестивали, КВН, концер�
ты и встречи. Один из 
первых балов состоялся 
13 ноября 1904 года в 
Актовом (ныне – Белом 

25 января прошёл четырнадцатый  
по счёту Покровский бал. Зимний 
студенческий бал в День святой Та:
тьяны, в день студента, состоялся в 
Санкт:Петербургском государствен:
ном политехническом университете. 
Конечно, не обошлось без традици:
онной темы бала. В этот раз, в праз:
дничный день решили объединиться 
три государства, которых связывает 
история.

зале) – играл симфони�
ческий оркестр, создан�
ный на инженерно�стро�
ительном отделении.

Огромную роль играют 
сами организаторы ме�
роприятия. На несколько 
вопросов «Педагогичес�
ким вестям» ответила 
главный организатор 
бала Александра Льво�
ва.

– Александра, как 
давно Вы в межву:
зовской ассоциации 
«Покров»?

– Я всесторонне за�
нимаюсь деятельностью  
четвёртый год. Начала с 
2008 года. Как и каждый 
студент, он включается 
постепенно, то есть нет 
такого � раз, и сразу 
принцем стал. Для того 
чтобы организовать хотя 
бы одно мероприятие, 
нужен опыт, надо понять 
всю систему, привыкнуть 
к организации, понять,  
кто здесь лидер, идео�
лог. Когда я осознала и 
тяжесть руководства, и 
все свои возможности, 
то приняла решение, что 
что�то  могу потянуть 
сама как организатор, 
потому что достигла оп�
ределенного уровня зна�
ний, умений.

–  Вы являетесь 
выпускницей РГПУ
им. А.И. Герцена?

– Да, я закончила бака�
лавриат и магистратуру 
психолого�педагогичес�
кого факультета, сейчас 
учусь в аспирантуре и на�
деюсь, что в ближайшие 
полгода пройдет защита 

моей кандидатской дис�
сертации.

– Когда возникла 
идея темы союза трёх 
государств: Россия, 
Украина и Белорус:
сии? Почему именно 
она?

– Осенью, когда мы 
провели бал, немножко 
окреп наш студенческий 
совет, члены которого 
решили, что им что�то по 
силам; и мы стали думать 
над темой, какой бал про�
вести в следующий раз. 
Так сложилось, что в об�
суждение этого вопроса 
включилось государство, 
соответственно, мы не 
могли провести бал с 
несерьезной тематикой. 
Нужно было сделать та�
кое мероприятие, чтобы 
было максимально много 
прессы, была максималь�
ная заинтересованность 
граждан. Свидетельство 
тому – на балу количес�
тво камер зашкаливаю, 
приехали все ведущие 
каналы. Они брали интер�
вью первый раз, то есть 
такого еще не было ни на 
одном из балов. Сейчас 
на нем много высоко�
поставленных гостей. 
И лично председатель 
Комитета по молодежной 
политике открывал бал. 
Сегодня особенный день, 
можно сказать.

– Всех студентов, 
которые не первый 
год участвуют в балах, 
интересует, почему с 
каждым разом людей 
на бал приходит все 
больше, а зал дают 
все меньше?

– По вашим ощуще�
ниям залы маленькие. 
Самый большой зал ву�
зов � это корпус Петра 
Великого, это военное 
учебное заведение. Там 
невозможно проводить 
каждый бал. Это и сту�
дентам приестся, и бу�
дет неинтересно. Мы 
же, организовывая бал, 
стараемся подбирать 
интересное место, инте�
ресный зал. 

Каждый раз на бал 
людей приходит много, 
заинтересованность – 

очень большая. Благода�
ря средствам массовой 
информации мы гово�
рим нашему государству: 
если дадут добро, то мы 
готовы проводить бал 
в больших залах. Но их 
залов всего несколько 
в Санкт�Петербурге, как 
Таврический дворец, на�
пример. Но на него нуж�
ны колоссальные деньги 
и большие связи. 

В этот раз Политехни�
ческий университет сам 
заинтересовался в про�
ведении бала. И они сде�
лали все по максимуму, 
помогли в техническом, 
организационном плане. 
Все мелкие вопросы они 
решают на лету, за что 
огромное им спасибо.

Алиса СЕДИНКО,
 корреспондент «ПВ»
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